



Corlier le 3 juin 2023

CR DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 3 JUIN 2023 EXERCICE 2022

Ouverture à 10 h 00 par le Président.

Présents : Bouvard Jean-Philippe, Caron Robert, Charnay Pierre, Cretaine Jean-Claude, Di Paolo Yves, Dupuis Michel, Lacroix Bernard, Marmont Pierre, Mougin Claude, Vinit Luc, Goireau Jean-Pierre, M. Emin maire de Plateau d'Hauteville, M. Billon maire-adjoint d'Izenave.

Sont excusés :

Parmi les membres : Jean-Marie et Evelyne Soulage, Pierre Bely, Joseph Dantas, Philippe Pons, Youval Niddam, André Bounin (Tournus), Henri Crolet, Pierre Péliçon.

Parmi les invités: Jean-François Dupont, maire de Corlier

Lecture du CR de l'AG 2021 du 28 mai 2022 : pas de remarque

Rapport moral du Président :

Messieurs les maires, chers amis,

Je vous remercie d'être venus nombreux et parfois de loin.

Début juillet, le rassemblement de pilotes de montagne a été un bon cru avec une cinquantaine de visiteurs et une quarantaine de personnes au repas.

En 2022, les travaux ont été nombreux avec toujours l'amélioration de la piste et de la plateforme.

Pour 2023, le rassemblement des pilotes de montagne est fixé au samedi 1er juillet et le café-croissants au 9 septembre reports au lendemain en cas de météo dégradée.

Je veux une fois encore remercier ceux qui m'accompagnent et qui font que nous sommes là ce matin : les membres du conseil d'administration notamment Michel qui ne compte pas son temps pour l'entretien (chasse aux campagnols, organiser la tonte de la piste par un agriculteur, etc) et Jean-Claude pour la comptabilité et le site Internet, secondé par Pierre.

Je n'oublie pas Luc et Yves qui eux ne comptent pas leurs kilomètres depuis Annecy pour aider chaque fois que c'est nécessaire.

Merci aux élus qui ont toujours montré leur soutien à l'altiport et à l'aéro-club.

Je laisse la parole à Michel DUPUIS pour le rapport d'activité détaillé.

- Adhérents 2022 :

47 membres au total, dont 44 membres individuels (41 pilotes, 3 sympathisants) et 3 clubs.

- Les appareils basés ont réalisés environ 80 heures de vols et 170 atterrissages.
- Les visiteurs qui ont pris le temps de s'inscrire sur le registre de passage ont représenté environ 600 atterrissages. Il y a de nombreux passages qui ne sont pas notés, mais impossible à estimer sérieusement.

- Rassemblement des pilotes de montagne du 2 juillet :

La météo était annoncée favorable en début de semaine, une trentaine de personnes s'étaient inscrites pour le repas.

Le hangar commence à s'animer vers 9 h avec quelques membres et leurs conjointes. Le ciel s'assombrit de plus en plus, 11 appareils viennent se poser. Malheureusement la pluie fait son apparition aux alentours de 10 h30 ; tous les pilotes redécollent pour rejoindre leur base.

Une vingtaine de personnes venues en voiture se sont retrouvées autour de la table pour profiter des diots et de leur accompagnement : un bon moment de convivialité.

- Café-croissants du 10 septembre :

Samedi en début de matinée, le ciel est moyennement favorable en début de matinée, mais la météo s'améliore sur l'altiport.

9 h, arrivée du premier appareil, ensuite une dizaine d'autres suivront, venus de différents aéroclubs : Romans, Bourg, Villefranche, Talissieu, Lavours, La Tranclière, Annecy et de Suisse. Plusieurs membres et amis sont venus en voiture.

Plusieurs pilotes sont venus le dimanche, empêchés le samedi. Nous étions là de nouveau pour les accueillir.

En définitive, ce sont une dizaine d'aéronefs et près d'une trentaine de pilotes qui nous ont fait le plaisir de participer, ainsi que trois membres du conseil municipal de Corlier, un élu de Vieux d'Izenave et quelque personnes venues des communes voisines.

- Travaux sur la plateforme :

Travaux de Printemps :

Apport et mise en place de 15 m3 de terre, semence et cylindrage. Fauchage, et divers.

Je rappelle deux dates pour 2023 : rassemblement des pilotes de montagne fixé au 1er (ou 2 juillet report suivant la météo) et le café-croissants au le 9 septembre (report au 10 suivant la météo).

Le CR d'activité est approuvé à l'unanimité.

Rapport financier :

Le Trésorier Jean-Claude Crétaïne présente le rapport financier joint en annexe.

Yves Di Paolo a assuré le contrôle des comptes. Il n'a pas de remarque à formuler sur la comptabilité 2022.

Le CR financier est approuvé à l'unanimité.

Un vérificateur des comptes est dès maintenant recherché pour 2023.

Renouvellement des membres du CA :

Actuellement les membres sont au nombre de 11, par ordre alphabétique : Jean-Philippe Bouvard, Robert Caron, Jean-Claude Crétaïne, Joseph Dantas, Michel Dupuis, Bernard Lacroix, Catherine Mandran, Patrice Mandran, Pierre Marmont, Claude Mougin, Jean-Marie Soulage.

Sont renouvelables cette année : Patrice Mandran et Pierre Marmont

Les membres sortants se représentent et il n'y a pas de nouvelle candidature.

Ils sont reconduits à l'unanimité.

Fin de l'AG à 11 h 45, suivie du traditionnel apéritif dinatoire

Le président
Robert Caron

Le secrétaire
Michel Dupuis